



I. LA RENTREE : un pur bonheur

Comme tous les enfants, nous aimons la rentrée des classes. Avec ses préparatifs d'habits, de cartables et de trousse qui sentent le neuf.

La rentrée, c'est un pur bonheur !

Nous avons tous des souvenirs d'école, d'odeurs de plumier et de buvards roses...ou sur la langue une saveur de colle blanche !

Nous nous souvenons aussi des méthodes où les instituteurs sanctionnaient, sévissaient dans nos campagnes, la baguette à la main pour raviver l'intérêt des élèves...

Mais laissons-là notre école d'il y a 150 ans pour entrer dans l'ère contemporaine :

A. **L'EVOLUTION DES PROGRAMMES** et les attentes institutionnelles proposent d'autres enjeux. Il nous faut considérer la langue française comme un enseignement régulier. Voilà pourquoi, dans les classes élémentaires, nous adopterons une démarche qui regroupe les activités de grammaire en lien étroit avec la lecture et l'écriture.

B. **L'ECOLE EN MUSIQUE** réclamée par le ministre de l'Education nationale poursuit ses gammes. Les élèves de CE2/CM participeront au dispositif « Choeur d'Ecoles » pour la dix-huitième édition.

Deux groupes d'élèves bénéficieront également des interventions ouvertes, chantantes, rythmées et créatives de Katell, intervenante de l'école de musique de Tréguier/Lannion.

C. **L'ACTIVITE PHYSIQUE**

- La rentrée sportive pour tous

Nous renouvellerons l'expérience d'un **moment sportif et convivial** : Les élèves des quatre classes fêteront le lancement de l'année scolaire en participant à l'animation de rentrée proposée par l'UGSEL (Union Générale et Sportive de L'Enseignement Libre).

- La natation

Pour l'encadrement des jeunes à la piscine, **une session de passage du test d'aptitude natation** aura lieu le vendredi 21 septembre à Lannion à 17h30. Ceux qui ont validé le test les années antérieures n'ont pas à le repasser. Nous avons besoin de suffisamment de bénévoles pour mettre en place les séances piscine. Merci d'indiquer vos possibilités aux enseignantes.

D. L'EDUCATION MORALE ET CIVIQUE

Les débuts d'année sont propices à la relecture du règlement intérieur de l'école qui est évalué chaque année par l'équipe éducative.

Les élèves par groupe classe s'en empareront pour élaborer par la suite les règles de vie collectives en listant leurs droits et devoirs :

- Dans la classe
- Sur la cour

Les chartes rédigées vous seront communiquées (reliure à vérifier au moins chaque semaine).

Nous tenterons d'y apporter la saveur qui peut donner envie d'y regoûter :

«- Quelques décilitres de respect

- Un zeste de bienveillance
- Une bonne dose de solidarité
- Un paquet d'entraide et de soutien
- Une poignée d'implication
- Une grande mesure de bonne humeur assaisonnée de bon sens
- Laissez mijoter le tout ...et vous obtiendrez une TRES BONNE ANNEE SCOLAIRE »

E. NOTRE ATTACHEMENT A L'ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE

La bénédiction des cartables est un temps fort spirituel dont nous en avons besoin pour encourager chacun sur le chemin de sa réussite. Nous ferons de nouveau appel à Guillaume CAOUS, notre prêtre. Dès qu'il sera libre, il viendra nous aider à nous mettre en marche avec ardeur, sous le regard du Seigneur.

F. L'EVALUATION

Dans le courant du mois de septembre, les acquis des élèves de la GS au CM2 seront évalués à des fins diagnostiques, pour permettre aux enseignants d'adapter leurs pratiques pédagogiques aux besoins réels des élèves. Nathalie THIEBAUT, enseignante spécialisée, vient en aide à l'analyse pour la mise en place de ses interventions dans nos classes.

II L'ACCUEIL DE TOUS

Que ces premiers jours de rentrée soit l'occasion

- de se raconter nos vacances,
- de se mettre très vite en projet d'apprendre et de partager nos connaissances,
- d'accueillir les nouvelles familles
- de souhaiter la bienvenue à Aline DAUGUET, la nouvelle maîtresse des PS/MS.

Et pour rejoindre les propos de notre Ministre de l'Education Nationale :

« Sachons maintenir notre cap au service de la réussite de chacun de nos élèves... »

